
ПРОТОКОЛ 

заседания комиссии Общественной палаты Ульяновской области 

по охране здоровья граждан, популяризации спорта, физической культуры, 

здорового образа жизни и защите животных 

Дата и время проведения: 04.02.2021 г., 14.00 - 16.00 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, каб. 500) 

Присутствовали: 

– члены Общественной палаты УО: В.Ф. Малинин, В.Ф. Ярош, О.А. Калмыков, 

Т.А. Лучникова, А.Ф. Халиуллов, Н.О. Подшивалова. 

– эксперты и приглашенные:  

Артюхин  

Алексей Александрович   

заместитель начальника Управления физической культуры и 

спорта администрации города Ульяновска 

Бесараб  

Степан Сергеевич 

менеджер «Молодого офиса», главный специалист по 

молодежным проектам ОГАУ «МТЦ»УМТ» 

Дзагуров  

Алан Ермакович  

начальник Управления по делам молодежи администрации 

города Ульяновска 

Замалтдинов 

Ринат Ривхатович 

начальник отдела Агентства ветеринарии Ульяновской 

области 

Крежевский 

Олег Олегович 

председатель правления Федерации скейтбординга 

Ульяновска 

Лазарев 

Егор Витальевич 

учредитель Федерации Скейтбординга Ульяновска 

Степанов 

Андрей Андреевич 

заместитель Министра физической культуры и спорта 

Ульяновской области 

Чигирѐва 

Инна Борисовна 

заместитель Министра здравоохранения Ульяновской 

области 

Щебланина  

Регина Рашидовна 

старший аналитик финансово-правового отдела 

Министерства молодежного развития Ульяновской области 

Янкаускас 

Евгений Владимирович 

член экспертной рабочей группы по реализации проекта 

«Общественный наказ» по направлению «Спорт» 

 главные экологи муниципальных образований Ульяновской 

области 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О перспективах строительства скейт-парка в г. Ульяновске 

2. Об исполнении Перечня приоритетных целей и задач для ИОГВ на 2021 год 

(проект «Общественный наказ») в сфере здравоохранения и спорта. Планирование 

работ, соотнесение с мероприятиями нацпроектов и госпрограмм, формирование 

графиков их исполнения, форматы и периодичность контрольных мероприятий, 

информационное сопровождение реализации проекта 



3. О перспективах реализации федерального закона от 19 декабря 2018 г.            

N 498-ФЗ «Об ответственном обращении с животными и о внесении изменений в 

отдельные законодательные акты РФ» на территории Ульяновской области в 2021 

году 

СЛУШАЛИ: 

1. О перспективах строительства скейт-парка в г. Ульяновске 

Малинин В.Ф.: Выступил со вступительным словом. Отметил, что инициатива 

строительства скейт-парка в г. Ульяновска была поддержана Губернатором Ульяновской 

области Сергеем Ивановичем Морозовым; в 2020 году состоялись неоднократные встречи 

с инициаторами проекта. Напомнил, что была определена площадка под строительства 

скейт-парка – парк «Владимирский сад». Однако финансирование строительства             

скейт-парка в бюджете Ульяновской области на 2021 год не предусмотрено.  

В январе 2021 года инициативная группа обратилась в профильную комиссию 

Общественной палаты Ульяновской области. Также состоялось несколько встреч членов 

комиссии с представителями Администрации Губернатора Ульяновской области, 

профильными региональными ведомствами, по итогам которых инициатива была 

поддержана. На сегодняшний день в Министерстве физической культуры и спорта 

Ульяновской области ведется работа по подготовке «дорожной карты» реализации 

проекта. 

Отметил, что Общественная палата Ульяновской области предоставила площадку 

для обсуждения данного вопроса представителями инициативной группы с 

представителями профильных ведомств.  

Крежевский О.О.: Представил проект. (Приложение №1) 

Рассказал о перспективах реализации данной инициативы.  

Отметил, что в программу Олимпийских игр включены экстремальные виды 

спорта. 

Подчеркнул, что в соседних городах, Казани, Самаре, скейт-парки построены и  

функционируют.  

Предложил рассмотреть возможность выделения средств из регионального 

бюджета в 2020 г. на строительство специального сооружения для тренировок и развития 

экстремального спортивного направления – скейт-парка. Один из вариантов реализации 

проекта – в рамках благоустройства города. 

Отметил, что в настоящий момент Ульяновская Федерация «Скейтбординга» 

проходит процедуру аккредитации. 

Калмыков О.А.: Поддержал данную инициативу, но подчеркнул, что в 

Ульяновской области утверждена Стратегия развития отрасли физической культуры и 

спорта до 2030 года, соответственно, принимая решения о строительстве предлагаемых 

спортивных объектов необходимо опираться на утвержденную Стратегию.  

Предложил представителям Федерации скейтбординга сотрудничать с РОО 

«Олимпийский совет Ульяновской области».  

Отметил, что сначала членам Федерации необходимо разработать план еѐ развития. 



Степанов А.А.: Подчеркнул, что для получения финансирования из регионального 

бюджета членам Федерации необходимо показать опыт, команду, которая готова 

реализовывать данный проект. 

Напомнил о возможности реализации проекта в рамках участия в конкурсах 

фондов грантовой поддержки.  

Предложил провести дополнительные встречи с инициативной группой для 

обсуждения плана реализации проекта. 

Бесараб С.С.: Предложил разделить направления работы Федерации на два этапа, 

которые могли бы осуществляться параллельно: в течение года членам Федерации 

необходимо вести вопросы по развитию культуры экстремальных видов спорта. 

Артюхин А.А.: Доложил, что администрацией города Ульяновска в текущем году 

было принято ращение о строительстве двух мини-площадок для занятия скейтбордингом. 

Документация подготовлена. Также на территории парка «Прибрежный» ведется 

строительства скейт-площадки. В текущем году спортсменам будет, где заниматься и 

проявлять себя. 

Подчеркнул, что установка фигур для катания на Соборной площади оказалась 

невостребованной. 

Дзагуров А.Е.: Пригласил участников инициативной группы к сотрудничеству с 

Управлением по делам молодежи администрации города Ульяновска. 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать Министерству физической культуры и спорта Ульяновской 

области провести личную встречу с членами Федерации скейтбординга для обсуждения 

плана реализации проекта строительства скейт-парка в г. Ульяновске. 

2. Включить в план работы комиссии Общественной палаты Ульяновской области 

по охране здоровья граждан, популяризации спорта, физической культуры, здорового 

образа жизни и защите животных на I полугодие 2021 г. повторное обсуждение вопроса о 

перспективах строительства скейт-парка в г. Ульяновске. 

2. Об исполнении Перечня приоритетных целей и задач для ИОГВ на 2021 год 

(проект «Общественный наказ») в сфере здравоохранения и спорта. Планирование 

работ, соотнесение с мероприятиями нацпроектов и госпрограмм, формирование 

графиков их исполнения, форматы и периодичность контрольных мероприятий, 

информационное сопровождение реализации проекта  

Чигирѐва И.Б.: Выступила с докладом о плане исполнении Перечня приоритетных 

целей и задач для ИОГВ на 2021 год в рамках реализации проекта Общественной палаты 

УО «Общественный наказ» в сфере здравоохранения. (Приложение № 2) 

Степанов А.А.: Представил доклад о плане исполнении Перечня приоритетных целей 

и задач для ИОГВ на 2021 год в рамках реализации проекта Общественной палаты УО 

«Общественный наказ» в сфере спорта. (Приложение № 3) 

РЕШИЛИ:  

1. Принять информацию к сведению. 

2. Направить запрос в Министерство здравоохранения Ульяновской области о 

планируемых закупках медицинского оборудования в 2021 г.  



3. О перспективах реализации федерального закона от 19 декабря 2018 г.              

N 498-ФЗ «Об ответственном обращении с животными и о внесении изменений в 

отдельные законодательные акты РФ» на территории Ульяновской области в 2021 

году 

Малинин В.Ф.: Доложил, что в 2020 г. по программе ОСВВ в городе Ульяновске 

отловлено 513 особей.  

Озвучил проблему поступления обращений от жителей города по вопросу отлова 

собак, уже прошедших процедуру стерилизации.  

Замалтдинов Р.Р.: Проинформировал, что за 2020 г. в Ульяновской области по 

программе ОСВВ отловлено и стерилизовано 1243 особи.  

Отметил, что повторному отлову собака с биркой не подлежит. Повторный отлов 

возможен, если выявлен очаг бешенства, собака ведет себя агрессивно. В случае ее 

агрессивного поведения собаку отловить можно. Законодательство говорит о том, что 

необходимо вакцинировать отловленное животное против бешенства. Вопрос в том, что 

вакцинация против бешенства проводится двукратно с определенным перерывом; сделать 

это достаточно проблематично.  

В Нижнем Новгороде после первой и второй вакцинации животного используются 

метки разного цвета. Для проведения процедуры привлекаются внебюджетные средства.  

Подчеркнул, что программа ОСВВ начала реализацию на территории данного 

субъекта еще до вступления в силу федерального закона N 498-ФЗ. 

В Казани около 9 тыс. безнадзорных животных ежегодно отлавливается, в бюджете 

Татарстана выделяется около 56 млн. рублей на реализацию программы ОСВВ. 

Малинин В.Ф.: Отметил, что в Нижнем Новгороде количество безнадзорных 

животных варьируется в пределах 500-600 особей. В городе Ульяновске число 

безнадзорных собак составляет около 5 тыс. В Нижнем Новгороде программа ОСВВ 

реализуется 8 лет.  

Достигнуть результата в части сокращения количества безнадзорных животных на 

территории города Ульяновска возможно, если 70-80% особей стерилизовать за короткий 

промежуток времени.  

Предложил рассмотреть возможность консолидации бюджета за определенный 

период. При увлечении бюджета на данные цели эффект должен наблюдаться, что 

подтверждает опыт Нижнего Новгорода.  

Выделенные средства на 2021 год на реализацию контракта подрядчик освоит до 

июня 2021 г. 

Замалтдинов Р.Р.: Подчеркнул, что вопросом распределения бюджетных средств 

занимается Министерство финансов Ульяновской области.  

Отметил, что количество укусов животными снизились на 11% в 2020 г. 

Доложил, что в Ульяновской области имеются районы, не заключившие контракт на 

отлов безнадзорных животных. 

Лучникова ТА.: Поддержала инициативу о консолидации бюджета за определенный 

период.  

С учетом трехлетнего бюджетного планирования возможны варианты 

перераспределения финансовых ресурсов с 2022-2023 г. на 2021 г.  с учетом развернутого 

обоснования и аналитических данных об исполнения  федерального закона N 498-ФЗ на 

территории региона. 



РЕШИЛИ:  

1. Направить запрос информации в Министерство здравоохранения Ульяновской 

области о количестве обращений в травмпункты региона по поводу укусов животных (с 

разбивкой по укусам домашними, безнадзорные собаками; домашними, безнадзорные 

кошками; прочими видами животных) за период с 01.01.2020 г. по 01.01.2021 г. 

4. Направить запрос информации в Агентство ветеринарии Ульяновской области о 

заключении контрактов по регулированию численности бездомных животных по 

программе ОСВВ в муниципальных образованиях Ульяновской области. 

5. Включить в план работы комиссии Общественной палаты Ульяновской области по 

охране здоровья граждан, популяризации спорта, физической культуры, здорового образа 

жизни и защите животных на I полугодие 2021 г. повторное обсуждение вопроса 

перспективах реализации федерального закона от 19 декабря 2018 г. N 498-ФЗ «Об 

ответственном обращении с животными и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты РФ» на территории Ульяновской области в 2021 году с участием 

представителей управления ЖКХ и благоустройства администрации города Ульяновска. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель комиссии   

  

В.Ф. Малинин 


